
13 Pièces

540 m²

Réf. 84578751

3 990 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Nichée  au  sein  du  secteur  le  plus  résidentiel,  exceptionnelle  propriété

de  540  m²  au  coeur  d'un  parc  arboré  de  plus  d'un  hectare,  avec

grande  piscine  et  pool-house,  Jacuzzi,  double  garage  et  nombreux

stationnements extérieurs.?Très calme, en excellent  état  et  bénéficiant

d'un  parfait  ensoleillement,  la  propriété  est  aujourd'hui  composée  de

trois  unités  d'habitations reliées par  deux escaliers  intérieurs,  mais  qui

possèdent  également  un  accès  indépendant.?-  Au  rez-de-chaussée  :

Un  salon-séjour  de  100m²  et  une  cuisine  équipée  sont  ouverts  sur  la

végétation. Nous avons 4 chambres et 4 salles de ...

Located in a top-quality residential estate, less than 10 minutes from all amenities,

beautiful 540 m² property in the heart of a wooded park of over one hectare, with

large swimming pool  and pool-house,  Jacuzzi,  double garage and ample outdoor

parking.?Very quiet, in excellent condition and benefiting from perfect sunshine, the

property  now  comprises  three  housing  units  linked  by  two  internal  staircases,  but

which also have independent access.?- First floor: A 100m² living room and fitted

kitchen open onto the vegetation. There are 4 bedrooms and 4 bathrooms on the

ground floor.- Garden ...
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